



大宮すこやか保育園 2024年10月1日発行

ようやく秋の気配が感じられるようになりました。お部屋の中で過ごした期間も夏の暑さも、もう十分すぎるくらい味わったので、秋風の心地良さに幸せを感じますね。

夏の間子ども達を楽しませてくれたカブトムシも世代交代し、エントランスのはらぺこあおむしもすくすく成長して、秋風に乗って飛び立っていきました。誕生会後に子ども達みなでお見送り出来て良かったです。

各クラスで運動会の練習が行われています。今年のテーマは『みんなならでできる！ちからをあわせてがんばるぞ！』。そんなテーマがぴったりな姿が既に練習でも見られています。そう組さんをあこがれのまなざしで見つめる小さいクラスのお友だち。そのまなざしを感じて、より一層張り切っているそう組さん。育ち合う姿がキラキラしています。運動会では、ぜひそんなところも感じていただけたらなあと思います。

5年ぶりに保護者競技も復活します！（小学生もちろん参加OK!）「運動会って楽しい！」を子ども達だけでなく会場に来て下さる方々みなで共有していきたいですね。ストレッチして備えておいてくださいね！

## 10月の行事予定

- 
- 2日(水) 運動会予行練習日
  - 3日(木) 運動会予行練習日
  - 13日(日) 運動会
  - 16日(水) 敬老ふれあい会
  - 22日(火) 誕生会
  - 23日(水) 敬老ふれあい会
  - 24日(木) 敬老ふれあい会
  - 31日(木) ハロウィンパーティ

## 11月の行事予定

- 
- 6日(水)～8日(金)  
未来くるワーク（中学生職場体験）
  - 20日(水) 5歳遠足
  - 26日(火) 誕生会

## クラスより

### ひよこ組



新年度が始まってから、早半年……。あっという間にもう10月ですね。  
入園してから半年が経ち、  
朝保護者の方と離れるのが寂しくて泣いていた子ども達も、  
笑顔で“おはよう”と来てくれたり、  
お友だちを迎えに行ったりする姿が見られるようになりました。  
9月からはりす組さんと一緒に生活するようになり、  
色々なお友だちと関わる様子が増え、遊びも広がっているようです。  
特におままごとでは、お皿にご飯を乗せ、  
スプーンに見立てたしゃもじと一緒に出て来るようになり、  
りす組さんの遊びをよく見ているひよこ組さんです。  
また、広くなったお部屋が嬉しくて、探索が忙しそうです。  
もう少しで運動会ですね♪  
わいわい運動会やゆずの「スマイル」の曲に合わせて体を自由に動かしたり、  
段ボールカーに乗って競技を楽しんでいます。初めての運動会！！  
どんな姿を見せてくれるのか楽しみです。  
少しずつ涼しくなってきたので、秋探しのお散歩に行きたいと思っています。  
見つけた物をパパやママに「どーぞ」とプレゼント出来たら素敵ですね♡

### りす組

気持ちの良い秋の風が感じられるようになり、  
お散歩が楽しい時期になりました。  
お友だちと手を繋いで長い距離を歩くことができるようになり、  
顔を見合わせて笑い合ったりとても嬉しそうです。  
繋いだ手が離れてしまうと「あっ！」と、立ち止まり繋ぎ直すのですが、  
手の組み方がうまくいかずに何度もにぎにぎしたり、両手を使ったりして試行錯誤🌀  
上手に繋げると満足そうな様子がとても可愛らしいです。  
10月の運動会に向けて、親子競技の衣装を着てみると、  
「見て！」「かわいい！」と、保育者やお友だちに見せたり、  
それを見て“僕も”“私も”と、みんなで衣装を着て嬉しそうな様子があります。  
鏡を見て変身した姿を見た時のにこにこ笑顔が可愛いので、  
当日保護者の方と一緒に楽しんでいただけたら嬉しいです！  
朝晩と寒暖差がありますので、  
体調に気を付けながら今月も元気に過ごしていきたいと思えます。



## うさぎ組



過ごしやすい季節となりました。  
子ども達と空を見ることが増え、  
「あれ、真っ暗になったよ」「雨降るかな」「あれはくまんかな」等と  
雲の変化を感じるようになってきました。  
また、年上の子たちとの交流や絵本を通して語彙も増え、  
おしゃべりが盛んになってきました。  
時々、突っ込みも入るなど、子ども同士の会話がとても可愛く、  
今日はどんなことを話すのかな…と毎日とても楽しみです。  
体を動かすことが大好きなうさぎ組さん。  
ダンス、体操、巧技台、フラフープ等で全身を使ってお友だちと楽しんだり  
出来なかったこともお友だちの姿を見てできるようになったりと喜んでいきます。  
もうすぐ運動会。(詳細は後日お知らせいたします)  
かけっこも練習中ですが、  
お家の人と一緒に楽しく体を動かす事を心待ちにしてみんな張り切っています！  
当日、皆さんで楽しめたらと思っています。

## ぱんだ組

ようやく暑さが和らぎ、涼しさを感じるようになりましたね。  
待ちに待った涼しさのお陰で、  
朝の合同保育ではエントランスで過ごせるようになりました。  
外で遊べる事が嬉しく、砂場遊びや虫探し、ポックリなどで体を動かす子もいれば、  
まだ朝はのんびりタイムで、落ち着く所にマットを敷き  
ゴロゴロとやわらかい陽の光を浴びてリフレッシュする子もいたりして、  
自分達の好きな時間を過ごしています。  
運動会も目の前ですね！  
日に日にワクワクが高まる子ども達は、製作や遊戯などに取り組んでいますよ。  
担任が製作クロスをテーブルに広げると、  
「何作るの？」「やりたいー！」と興味津々のぱんだ組さん。  
親子競技で使う帽子を好きな色で塗ったり、  
万国旗製作ではハサミを使って切り絵に挑戦しています。  
運動会ではどんな姿が見られるのかドキドキ楽しみですね！  
急に冷え込んだりする日もありますが、運動会当日を元気に迎えられよう、  
子ども達の体調に十分配慮しながら、  
期待を込めて過ごしていきたいと思っています。



## きりん組

涼しい秋風に、高く澄んだ空。  
いつの間にか季節はすっかり秋模様ですね。  
子ども達も早くお散歩に行きたいようで、  
「早くどんぐりとか松ぼっくり探したいね〜」「松ぼっくりを使ってケーキも作れるかも!」と  
楽しみに話しています。  
また飼い始めたバツが一匹の為  
「バツさんの家族探さなきゃ。良いエサも!」等と言う様子も見られています。  
いよいよ運動会練習が始まりました。  
ダンスの曲を何にするのかと話し合うと流行りの JPOP が…  
歌詞が少し難しい曲に決まりましたが、すぐに全部暗記している子もいました!  
ダンスの練習の際には一緒に振付を考えてくれる子がいたり、  
自然と「大丈夫! みんななら踊れるよ!」と励まし合う姿も見られます。  
自由遊びの中でも歌を口ずさんでいたり、  
アイドルごっこの衣装に着替え並べた人形(お客さん)に披露し楽しんでます★  
親子競技では「絶対に負けない!」と言いながら作戦会議をしているきりん組さん。  
どうやったら早く動けるのか、勝てるのかを実際に体を動かしながら決めていましたよ。  
本番ではたくさんのお客さんの前で緊張するかと思いますが、  
温かい目で見守っていただきつつ保護者の方も全力で参加していただけたらと思います!  
応援よろしくお願いたします。



## ぞう組

朝晩が肌寒くなり、秋らしい気候になってきました。  
3・4・5歳の目的別保育では、年下のお友だちにやり方を教えてあげたり、  
トラブルの仲裁に入って優しく伝えてあげたりと  
お兄さんお姉さんな姿を見てほっこりとしています。  
気持ちのぶつかり合い等もありますが、  
自分の気持ちを伝えつつも相手の話を聞き、  
自分たちで話そうとする姿が増えてきました。  
そのような子ども達の姿を見守っていきたいと思います。  
さて、今月は待ちに待った運動会です!  
去年のぞう組さんがパラバルーンをしている姿を見て  
「やりたい!」と言っていた子ども達。  
今年は“自分たちが出来る!”と嬉しさとやる気でいっぱいです。  
バルーンを持ちながらジャンプしてしまうぐらい楽しんでいましたが、  
徐々に気持ちを一つにしようとカウントを自分たちで取ろうとしたり、  
大きな声で歌ったりする様子が見られるようになりました。  
リレーでは、チームの友だちを全力で応援したり  
最後まであきらめずに走り切ったりと  
子ども達の姿を見て成長を感じています。  
最後の運動会で緊張してしまうこともあると思いますが、  
温かい目で見守っていただけたらと思います。

